

Enquête canadienne sur les mesures de la santé

Diffusé à 8 h 30, heure de l'Est dans *Le Quotidien*, le mercredi 19 février 2020

Le fichier de l'échantillonneur d'air intérieur du cycle 4 (2014 à 2015) de l'Enquête canadienne sur les mesures (ECMS) de la santé contenant de nouvelles données est maintenant accessible. Ce fichier comprend des données supplémentaires sur des produits chimiques utilisés à la maison.

Le fichier des métaux et des éléments traces de la biobanque de l'ECMS est maintenant accessible. Ces données ont été produites dans le cadre du projet de la biobanque « Données de biosurveillance canadiennes, intervalles de référence et liens avec les effets sur la santé des métaux et des éléments traces prioritaires en vertu du PGPC3 ». Les échantillons de sang utilisés dans le cadre de ce projet ont été recueillis pendant le cycle 2 de l'ECMS (2009 à 2011).

Les fichiers des relations des cycles 1 à 5 (2007 à 2017) de l'ECMS sont maintenant accessibles. Les fichiers comprennent des renseignements recueillis qui permettent d'identifier la relation entre deux répondants d'un même ménage.

Ces fichiers des relations ont été utilisés dans le cadre d'une nouvelle étude, publiée aujourd'hui dans *Rapports sur la santé*, qui porte sur les associations concernant le comportement sédentaire et l'activité physique entre les parents et leurs enfants de 3 à 5 ans. L'étude a révélé que le temps passé devant un écran, le temps sédentaire, l'activité physique d'intensité légère (APL) et l'activité physique modérée à vigoureuse (APMV) des parents étaient associés au temps passé devant un écran, au temps sédentaire, à l'APL et à l'APMV des enfants canadiens de 3 à 5 ans. Ces associations ne différaient pas entre mères et pères ou entre frères et sœurs.

Note aux lecteurs

Le cycle 1 de l'Enquête canadienne sur les mesures de la santé a été mené de mars 2007 à février 2009. Le cycle 2 a été mené d'août 2009 à novembre 2011. Le cycle 3 a été mené de janvier 2012 à décembre 2013. Le cycle 4 a été mené de janvier 2014 à décembre 2015. Le cycle 5 a été mené de janvier 2016 à décembre 2017. L'acronyme PGPC3 réfère à la troisième phase du Plan de gestion des produits chimiques.

Définitions, source de données et méthodes : numéro d'enquête 5071.

Pour obtenir plus de renseignements ou pour en savoir davantage sur les concepts, les méthodes et la qualité des données, communiquez avec nous au 514-283-8300 ou composez sans frais le 1-800-263-1136 (STATCAN.infostats-infostats.STATCAN@canada.ca) ou communiquez avec les Relations avec les médias au 613-951-4636 (STATCAN.mediahotline-ligneinfomedias.STATCAN@canada.ca).

